
ПРОЛЕТАРИИ

ВСЕХ СТРАН,

СОЕДИНЯИТЕСЫ

ОРГАН   СЛАНЦЕВСКОГО   ГОРКОМА   КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО  СОЮЗА

И  ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

№ 172 (5727) Вторник, 29 августа 1972 года
Год издания 29-й

Цена 2 коп.

ПРАЗДНУЮТ    ШАХТЕРЫ
Их прославляют поэты. Благо-

дарная Родина достойно отмеча-

|к ет их заслуженными наградами.

Труженики нашего города, обя-
занного шахтерам своим рожде-

нием, отмечают их праздник с

особой   торжественностью.

В канун Дня шахтера предста-

вители многотысячной армии

шахтеров и работников других

предприятий собрались в Доме
р культуры  горняков.

Торжественный вечер открыл

председатель исполкома город-

ского Совета депутатов трудя-

щихся Н. С. Дятченков. С докла-

до1)1 выступил директор шахтоуп-

равления И. А.  Фролов.
Он рассказал о техническом ос-

нащении предприятий, о расту-

щем с каждым днем строительст-

ве, о широком размахе социали-

стического соревнования, назвал

имена передовиков, обратил вни-

мание на нерешенные задачи.

От имени Министерства уголь-

ной промышленности СССР пер-

вый секретарь горкома КПСС
Г. В. Лазинин вручил награды

большой группе победителей в

соревновании.

Под бурные аплодисменты при-

сутствующих в зале, под гром ду-

хового оркестра на празднично

украшенную сцену один за дру-

гим поднимаются К. Г. Бегунов,
В. А. Вигонд, Г. Ф. Иванов, И. А.
Илларионов, В. А. Никифоров,
М. И. Севостьянов. Они получа-

ют нагрудные знаки «Почетный
шахтер». Награды и Почетные
грамоты получают многие пере-

довики предприятий шахтоуправ-

ления, ремонтно-механического

завода, погрузочно-транспортного

управления.             '
Слово для приветствия предо-

ставляется гостям шахтеров. Они
горячо поздравляют добытчиков
сланца с  праздником, желают им

успехов в труде, счастья в жизни.

И каждый из выступающих под-

черкивает взаимосвязь предприя-

тий города, важность трудового

сотрудничества   их   коллективов.

—   Шахтеры и химики, — гово-

рит главный инженер комбината
«Сланцы» Ю. И. Белянин, —

имеют тесную производственную

связь. Чтобы обеспечить успех

нашего общего дела, мы должны

вместе участвовать в развитии

технического прогресса. День
шахтера — это праздник всех

трудящихся   нашего   города.

—    Строители и шахтеры идут

в одной упряжке, — говорит сек-

ретарь парткома треста-площадки

№ 63 Ф. А. Ходжаев. — Их цель

— обеспечить досрочное выпол-

нение заданий девятой пятилетки.

Разрешите пожелать вам, друзья,

чтобы над копрами сланцевых

шахт всегда горели алые звезды —

символы  побед.

ЛЮДИ     СЕЛА

Новгородская область. Еогда
пять лет назад Н. Ф. Филиппов
стал во главе совхоза «Березеево»
Чудовского района, это хозяйство
было убыточным.

Экономист по образованию,

энергичный, хорошо знающий

свое дело специалист, новый ди-

ректор начал с системы организа-

ции и оплаты труда в полеводст-

ве. Прежде всего, впервые в обла-

сти, здесь взамен бригад было

создано пять комплексных меха-

низированных           хозрасчетных

звеньев, работающих по аккорд-

но-премиальной системе оплаты

труда с повременным (безнаряд-
ным) авансированием. За каждым

звеном закрепили на несколько

лет по 700 — 800 гектаров уго-

дий. Став хозяевами земли, меха-

низаторы повысили заботу о пло-

дородии пашни и лугов, добились
увеличения урожайности зерно-

вых в два раза. Одновременно на

30 — 40 процентов сократились

затраты на производство продук-

ции.   В животноводстве директор

пошел по пути укрупнения и спе-

циализации ферм. Была разрайо-
тана и внедрена система ком-

плексного поэтапного откорма жи-

вотных с широким использовани-

ем пастбищ и заключительным ин-

тенсивным кормлением. Это позво-

лило довести средний сдаточный
вес крупного рогатого скота до

356 килограммов. За пять лет

стоимость центнера привеса сни-

зилась со 143,7 до 109 рублей. В
1971 году совхоз получил 240
тысяч рублей прибыли.

В соревновании за достойную

встречу 50-летия образования

СССР совхоз «Березеево» занима-

ет одно из первых мест в области.

На снимке: директор совхоза

«Березеево» Н. Ф. Филиппов (в
центре) беседует с механизатора-

ми Ю. А. Гребенцовым, А. А. Коз-

ловым, В. Т. Полещуком, В. П.
Утцелем, В. И. Пономаревым а

А. И. Зубковым.

Фото А. Овчинникова.

Фотохроника ТАСС
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ТАКОВО   ТРЕБОВАНИЕ   ВРЕМЕНИ   К сессии городского Совета
Двадцать четвертый съезд

КПСС поставил задачу обеспе-
чить развитие всех видов бы-
тового обслуживания населе-

ния, превратить службу быта
в крупную механизированную

отрасль народного хозяйства.
Конкретные мероприятия по

бытовому обслуживанию насе-

ления района определены в ре-

шениях сессий Сланцевского
городского Совета депутатов

трудящихся от 27 августа

1970 года.

Постоянная комиссия горсо-

вета по бытовому обслужива-
нию и культурно-бытовые ко-

миссии сельских Советов по-

стоянно контролируют выпол-

нение мероприятий по улуч-

шению бытового обслуживания
населения района, разработан-
ных на сессии и исполкоме.

За последние годы бытовое
обслуживание населения в го-

роде и районе значительно

улучшилось. Сеть предприятий
увеличилась по сравнению с

1970 годом на 11 мастерских

и 14 приемо-выездных пунк-

тов. Только в 1971 году быт-
промкомбинату дополнительно

выделено производственной
площади: по городу — 950
квадратных метров, а по селу

— 120. Это позволило внедрить

новые виды услуг: ремонт

мужских сорочек, швейных ма-

шин, пошив женской и детской
одежды из трикотажа и многое

другое.

Кроме того, в 1972 году в

городе к выполнению бытовых
услуг приступили две органи-

зации: Сланцевский - участок

Кингисеппского РСУ, организо-

вавший косметический ремонт

квартир по заявкам жителей
города, и управление дорог со-

вместно с ДСУ-5, ведущие ре-

монт пешеходных дорожек по

заявкам населения.

Хорошо работают транс-

агентство, регенератный завод,

лесокомбинат.

**

К  сведению   депутатов
31 АВГУСТА В 15 ЧАСОВ В ВЫСКАТСКОМ ДОМЕ

КУЛЬТУРЫ (ДЕРЕВНЯ ВЫСКАТКА) СОЗЫВАЕТСЯ
ВЫЕЗДНАЯ СЕССИЯ СЛАНЦЕВСКОГО ГОРОДСКО-
ГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ (XIII СО-

ЗЫВА).
ПОВЕСТКА ДНЯ:
О мерах по дальнейшему улучшению использования

техники и внедрению комплексной механизации в совхо-

зах района на 1973— 1975 годы.

Отчет о работе постоянной комиссии по делам мо-

лодежи.

Информация постоянной комиссии по бытовому об-
служиванию о ходе выполнения решений 9-й сессии XII
созыва от 27 августа 1970 года «О состоянии и мерах

по дальнейшему улучшению бытового обслуживания».
Сбор депутатов у Дворца культуры СПК «Сланцы»

в 13 часов.

своих возможностей

работало радиотелевизионное

ателье (начальник П. П. Иса-
ков). Там с апреля план не вы-

полняется и в настоящее вре-

мя достигает только 98 про-

центов. Бытпромкомбинат так-

же не уложился в план.

Решение сессии городского

Совета депутатов трудящихся

от 27 августа 1970 года от-

дельными организациями вы-

полнено не полностью.

Бытпромкомбинат не органи-

зовал прием заказов на быто-
вое обслуживание непосредст-

венно на предприятиях и в ор-

ганизациях города и района.
Пе открыты комнаты быта в

деревнях Заручье и Демешкин
Перевоз. Нет пункта проката в

деревне Старополье. Неодно-
кратные просьбы трудящихся

Старопольского, Поречского и

Заручьевского сельских Сове-
тов остаются невыполненны-

ми. Пет графика выезда масте-

ров-парикмахеров в те насе-

ленные пункты, которые не об-
служиваются комнатами быта
и комплексными приемными

пунктами. Мастера-парикмахе-
ры выезжают по вызову только

в Черновской лесопункт и де-

ревню Демешкин Перевоз.
Руководящие         работники

бытпромкомбината не инфор-
мируют коллективы трудящих-

ся города о работе по бытово-
му обслуживанию. Бледна и не

отвечает современным требова-
ниям реклама представляемых

населению видов услуг. Нерегу-
лярно проводятся производст-

венные собрания рабочих ком-

бината. Не практикуются кон-

курсы на лучшего парикмахе-

ра, лучшего модельера. Мало
выставок новых моделей одеж-

ды. Подготовка кадров для

комнат быта и комплексных

приемных пунктов на селе ор-

ганизована недостаточно.

Участок «Рембыттехника»
не организовал ремонт метал-

лических частей дамских су-

мок, портфелей, чемоданов

и зонтов, электроприборов.
Линейно - технический цех

связи не удовлетворяет запро-

сы населения на обслуживание
средств сври. В отдельных

микрорайонах города нет теле-

фонов-автоматов. Имеется 700
неудовлетворенных заявок на

установку телефонов, которые

будут выполнены с вводом в

эксплуатацию узла связи и

частично с расширением Луч-
кинской АТС.

Ремонт телефонов затягива-

ется из-за отсутствия кадров и

большого количества повреж-

дений на линиях связи строи-

тельными организациями.

База по сбору и реализации

тары не выполняет заявок на

продажу строительных мате-

риалов, особенно извести, це-

мента, мела и масляных кра-

сок.

Много сделано но совершен-

ствованию системы приема и

удовлетворения заявок на ре-

монт телевизоров и радиопри-

емников от сельского населе-

ния. Но отдельными мастера-

ми ремонт выполняется нека-

чественно.

ЖКО шахтоуправления «Ле-
нинградсланец» обязывалось
навести санитарный порядок в

буфетах бань и создать усло-

вия для продажи безалкоголь-
ных напитков. В бане на Пар-
тизанской улице условия для

хранения и размещения буфе-
та не созданы. Свободная тара

хранится в проходе бани, не

хватает лимонада и соков. Ря-
дом с буфетом есть комната,

которую вполне можно исполь-

зовать для хранения ящиков с

напитками, но она закрыта.

Руководство лесокомбината
не рекламирует виды услуг,

которые оно обязано внедрить.

Это распиловка дров, ре-

монт мебели, изготовление

оконных переплетов, дверных

полотен и бочкотары. Жители
города должны знать, в чем

им может помочь лесокомбинат.

С каждым годом роль быто-
вого обслуживания возрастает.

И от того, насколько хорошо

организована служба быта, в

значительной мере иависнЕ

благосостояние каждой совет-

ской семьи, ее свободное время

и настроение.

Н. ТЕРЕНТЬЕВ,

председатель постоянное

комиссии по бытовому

обслуживанию  горсовета.



ФОНД   МИРА — ФОНД    БРАТСКОЙ
МИРОЛЮБИВАЯ ПОЛИТИКА

КПСС и Советского прави-

тельства встречает единодушную

дюддержку и признание у всего

советского народа. Величествен-
ная | программа мира, выдвинутая

XXIV съездом нашей партии, вы-

звала высокую общественную ак-

тивность и у ленинградцев. Тру-
дящиеся Ленинграда активно

поддерживают высказанные Гене-
ральным секретарем ЦК КПСС
Л. И. Брежневым на съезде мыс-

ли: «Мы, как и прежде, будем
неуклонно поддерживать борьбу
народов за демократию, нацио-

нальное освобождение и социа-

лизм».

Так считают все советские лю-

ди, так считают и трудящиеся

Ленинграда и области. Все боль-
ше и больше ленинградцев выра-

жают желание конкретно содей-
ствовать сохранению и укрепле-

нию мира на земле. И одной из

.действенных форм борьбы за мир

является участие жителей города

Ленина в создании Советского
фонда  мира.

Ведь борьба за мир — это не

только стремление ко всеобщему
и полному разоружению, разобла-
чение агрессивных замыслов им-

периализма, организация фору-
мов мира, укрепление солидарно-

сти сторонников мира, но и кон-

кретная помощь борцам за свобо-
ду и независимость, материальная

поддержка жертв империалисти-

ческой  агрессии.

БОРЬБА ЗА МИР требует зна-

чительных            материальных

средств. В 1958 году был создан

Советский фонд мира, и с тех пор

ленинградцы постоянно участву-

ют в его пополнении. Деньги, по-

ступающие от советских людей,
это не только материальное укре-

пление фонда мира, это прежде

всего огромной силы политиче-

ский акт, в котором хорошо отра-

жено миролюбивое настроение со-

ветского народа, его стремление

уберечь мир от новой разруши-

тельной войны.
Как только был создан фонд

мира, на его счет № 370012 в Ле-
нинградской городской конторе

Госбанка стали поступать сред-

ства. Складываются они из круп-

ных, средних, а зачастую и сов-

сем  малых сумм.

Коллективы фабрик, заводов,

научных учреждений и различных

организаций, люди разных про-

фессий и разных судеб делают

взносы в фонд мира.

Каждый взнос в этот фонд —

это не просто деньги, это — ча-

стичка сердца, это — воля чело-

века, всем существом отстаиваю-

щего мир. Мир на планете дорог

всем трудовым людям любой стра-

ны. Но безмерно дороже он тому,

кто сам перенес все ужасы и ли-

шения войны. Ленинград почти

всю прошлую войну был городом-

крепостью, городом-фронтом. Ле-
нинградцы знают истинную цену

мира. И уже только потому они

делают все, чтобы сохранить мир.

ПРИМЕР АКТИВНОГО УЧА-
" СТИЯ в фонде мира показы-

вает славный рабочий класс Ле-
нинграда.

Известны примеры, когда рабо-
чие зачисляют в состав заводских

бригад своих товарищей, погиб-
ших в войну, выполняя за них

производственные нормы, а зара-

ботанные деньги отдают в фонд
мира. Недавно солидный взнос в

фонд мира сделал коллектив Ле-
нинградского          электромашино-

строительного объединения «Элек-
тросила» имени С. М. Кирова, пе-

реведя средства, полученные тру-

дящимися за работу в субботу.
Можно приветствовать меро-

приятия в фонд мира, проводи-

мые в Ленинградской области.
Председатель районной комис-

сии содействия фонду мира гор.

Тосно М. А. Степаненко расска-

зала нам об инициативе завода

«Стройдеталь». Его рабочие по-

трудились несколько суббот в

подшефном совхозе «Ушаки», пе-

редав заработанные деньги в

фонд мира. Поступили взносы от

рабочих совхоза «Детскосель-
ский». Группа лекторов Тоснен-
ского районного отделения обще-
ства «Знание» перевела гонорар

за прочитанные лекции в фонд
мира.

ДЕЯТЕЛЬНО УЧАСТВУЮТ в

пополнении фонда мира пред-

ставители самой гуманной про-

фессии на земле — медицинские

работники. Люди, от которых за-

висит здоровье и жизнь человека.

стремятся обуздать их главного

врага— войну, военную опасность.

И не проходит недели, чтобы из

той или другой конторы район-
ного отделения Госбанка не со-

общили нам о поступлении

средств .от работников медицин-

ских учреждений.
Уже давно вошли в традицию

постановки театральных спектак-

лей, доход от которых переводит-

ся в фонд мира. Инициатором
этого доброго дела был коллектив

Академического театра имени

А. С. Пушкина. За последние ме-

сяцы в Ленинграде поставлены

спектакли, на афишах которых

привлекли внимание слова «В
фонд мира».

М АЛ ЗОЛОТНИК, ДА ДО-
"" РОГ» — эта народная муд-

рость приходит на память, когда

просматриваешь индивидуальные

переводы в фонд мира. Большин-
ство из них — на весьма скромную

сумму. Но разве  в этом дело!
Из Подпорожья ежемесячно по-

ступает 1 рубль от Н. С. Олени-
ной. Регулярно делают взносы в

фонд мира Т. Т. Гребнева, Ю. Д.
Любович, К. И. Пахомова... А
сколько таких переводов поступа-

ет ежемесячно! И каждый рубль
такого взноса действительно до-

рого стоит. Нередко он дается не

от избытка в доме. Рачительно
сбережен и предназначается на

какое-то нужное семейное дело,

и все-таки этот рубль решили от-

дать на дело мира.           \

V

Не иссякает поток доброй во-

ли — поток даров .от пламенных

интернационалистов. Вот перевод

— 50 рублей от сестер Голико-
вых. Короткая, взволнованная за-

пись на переводе грузчицы М. В.
Журавлевой, участницы Великой
Отечественной войны. Направив
в фонд мира 40 рублей, она со-

общает: «Получила свою первую

пенсию. От всей души перевожу

ее в фонд мира».

Волнует не только патриотизм,

интернационализм, но и трога-

тельная скромность десятков лю-

дей. В. М. Леонидов и В. С. Ефи-
мов регулярно делают взносы в

фонд мира, но ни разу не сооб-
щили своего адреса.

На днях в комитете стал изве-

стен еще один волнующий факт.
На собрании актива Московского
района после выступления пред-

седателя районной комиссии со-

действия фонду мира О. А. Ал-
ферова слово взяла секретарь

парторганизации, врач 16-й рай-
онной поликлиники Екатерина
Ефимовна Башкевич. Она сказа-

ла: «Я решила с этого дня и до

конца моей жизни отчислять

ежемесячно в фонд мира сейчас
один процент моей зарплаты, а

потом  —   пенсии».

ДЕНЕЖНЫЕ ПЕРЕВОДЫ В
ФОНД МИРА, поступающие

в Ленинградский комитет защи-

ты мира, часто сопровождаются

надписями, которые, несмотря на

свою  лаконичность,  являются  яр-

НА    ПАРТИЙНЫЕ    ТЕМЫ

РЕШАЮЩЕЕ ЗВЕНО
ВОСПИТАНИЯ

Организованно   начать   учебный  год  в

системе политического  просвещения.

Политическое просвещение по праву называют решающим

звеном всей многогранной деятельности партийных организаций по

коммунистическому воспитанию трудящихся. Оно призвано фор-
мировать у всех советских людей научное материалистическое ми-

ровоззрение.

Через систему политического просвещения партия организует

в массовом масштабе изучение марксистско-ленинской теории, учи г

правильно пользоваться ею. Именно в результате овладения осно-

вами марксизма-ленинизма, изучения и глубокого понимания бес-
смертных творений К. Маркса, Ф. Энгельса, В. И. Ленина, Про-
граммы КПСС, партийных решений, изучения практики коммуни-

стического строительства трудящиеся обретают идейную убежден-
ность, становятся сознательными и активными строителями комму-

нистического общества.

В ГОРОДСКОЙ ПАРТИЙНОЙ
ОРГАНИЗАЦИИ за последние

годы сложилась стройная и ста-

бильная система политического

просвещения, которая обеспечи-
вает последовательность и преем-

ственность в изучении всех со-

ставных частей марксистско-

ленинской революционной тео-

рии.

В 1971 — 72 учебном году во

всех звеньях политической учебы
занималось 2.782 человека. Слу-
шатели начальных политшкол изу-

чали биографию В. И. Ленина,
основы политических и экономи-

ческих знаний. В школах основ

марксизма-ленинизма шло изуче-

ние истории КПСС, политиче-

ской экономии, марксистско-

ленинской философии, научного

коммунизма. В теоретических се-

минарах высшего звена 48 ком-

мунистов изучали работы Влади-
мира Ильича Ленина, 47 — проб-
лемы истории КПСС, 363— проб-
лемы политической экономии и

336 человек занимались по про-

грамме «Социальная психология и

формирование коммунистических

общественных отношений». В
университете марксизма-лениниз-
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ма        училось        165        человек.

Прошедший год положил нача-

ло организации экономического

всеобуча. Выполняя Постановле-
ние ЦК КПСС «Об улучшении

экономического образования тру-

дящихся», партийные и профсо-
юзные организации, руководите-

ли предприятий и учреждений
проделали большую работу по

развертыванию системы экономи-

ческого образования трудящихся.

Были созданы и работали в те-

чение года 137 школ коммунисти-

ческого труд^, которые стали ос-

новной формой учебы трудящих-

ся. В них занималось 4.479 чело-

век.

У нас накоплен опыт проведе-

ния теоретических конференций.
Конференция, как форма учебы
актива, позволяет наиболее глубо-
ко и всесторонне изучить ту или

иную проблему. Например, в де-

кабре 1971 года состоялась город-

ская научно-практическая конфе-
ренция на тему: «XXIV съезд

КПСС о путях повышения эффек-
тивности общественного произ-

водства». Выступившие с докла-

дами руководители ведущих пред-

приятий города обсудили пути

повышения фондоотдачи, роста

производительности труда, сниже-

ния себестоимости и улучшения

качества выпускаемой продукции.

Материалы конференции послу-

жили хорошей основой для уси-

ления пропаганды экономических

знаний.
В марте была проведена теоре-

тическая конференция на тему:

«Ленинская программа по нацио-

нальному вопросу и ее осуществ-

ление в СССР». Материалы этой
конференции широко использова-

лись пропагандистами сети поли-

тического просвещения при под-

готовке к занятиям по изучению

Постановления ЦК КПСС «О
подготовке к 50-летию образова-
ния СССР».

На высоком идейно-теоретиче-
ском уровне прошли конферен-
ции в партийных" организациях

шахтоуправления «Ленинградсла-
нец», комбината «Сланцы», про-

изводственного объединения гру-

зового автотранспорта, лечобъеди-
кения и отдела культуры горис-

полкома.

ПРОШЕДШИЙ ГОД был так-

же хорошей школой для наших

пропагандистских кадров. Возрос-
ло их мастерство, накоплен опыт,

улучшилась методика проведения

занятий. А самое главное— повы-

силась ответственность за пору-

ченное дело.

Решением бюро горкома КПСС
за активную пропагандистскую

деятельность и успехи в комму-

нистическом воспитании трудя-

щихся представлены к занесению

на Стенд почета «Лучшие про-

пагандисты области»: Р. К. Тасане
— руководитель школы основ

марксизма-ленинизма шахты «Ле-
нинградская», А. С. Ефремова —'
руководитель школы основ марк-

сизма-ленинизма СПК «Сланцы»,
В. П. Монахова — руководитель

комсомольского           политкружка

ТЭЦ. На городской Стенд поче-

та занесены имена пятнадцати

пропагандистов.

В НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ пол-

ным ходом идет подготовка к но-

вому учебному году. Комплекто-
вание политшкол, кружков, семи-

наров ведется с учетом требова-
ний XXIV съезда КПСС и Поста-
новления ЦК КПСС «Об улучше-

нии экономического образования
трудящихся». Напримео, на реге-

нератном заводе (секретарь парт-

бюро Л. П. Васильева) укомплек-

тованы две начальные политшко-

лы, слушатели которых будут
изучать основы экономических

знаний. Школа основ марксизма-

ленинизма будет работать по про-

грамме «Экономическая политика

КПСС на современном этапе». В
высшем звене продолжит рабо-
ту семинар «Повышение экономи-

ческой эффективности социали-

стического производства». 10 ком-

мунистов будут учиться в универ-

ситете марксизма-ленинизма, 12
— в техникумах. Здесь созданы

школы коммунистического труда,

в которых будут заниматься 150
человек. Кроме того, 135 рабочих
зачислены в школы экономиче-

ских знаний.
Подобраны и утверждены про-

пагандисты. Среди них начальник

отдела труда и заработной платы

Е. А. Тарасов, главный инженер

завода Г. Н. Лантов, начальник

цеха М. С. Печников, начальник

технического бюро Н. Е. Ярчук.
Укомплектована сеть политиче-

ского просвещения и экономиче-

ского всеобуча на новый учебный
год на комбинате «Стройдеталь»
(секретарь партбюро Р. И. Васен-
ко), в производственном объеди-
нении грузового автотранспорта

(секретарь партийного бюро
Т. А. Долгова).

ВМЕСТЕ С ТЕМ , отдельные

партийные организации затянули

подготовку к учебному году. До
сих пор не укомплектована систе-

ма политического просвещения и

экономического всеобуча на лесо-

комбинате (секретарь партбюро
Г. И. Кулаченок), в районном
объединении «Сельхозтехника»
(секретарь партбюро П. И. Со-
ловьев), в управлении коммуналь-

ного хозяйства (секретарь парт-

бюро Г. А. Зайцев). Не все воп-

росы решены по организации

учебы в строительном тресте-

площадке № 63. Медлительность
в таком важном деле оправдать

трудно. До начала занятий оста-

лось мало времени. Нужно при-

нять все меры, чтобы своевремен-

но завершить подготовку и орга-

низованно начать учебный Г од.

ЧТО НУЖНО СДЕЛАТЬ В
ОСТАВШЕЕСЯ ВРЕМЯ? Прежде
всего побеседовать с каждым ком-

мунистом и довести до его све-

дения, кто будет вести занятия,

где и в какие дни они будут про-

ходить, посоветовать, помочь

приобрести необходимую учеб-
ную литературу.

На партийном собрании, засе-

дании парткома или партийного
бюро необходимо утвердить со-

став политшкол и семинаров, оп-

ределить дни и место занятий.
Особое внимание следует уде-

лить подбору пропагандистов,

так как успех учебы, в конечном

счете, зависит от их умения, от

их   опыта.

Сеть экономического всеобуча
должна быть утверждена прика-

зом  руководителя  предприятия.

Следует также позаботиться о

приобретении                технических

средств пропаганды и наглядных

пособий. Горком партии настоя-

тельно рекомендует на крупных

предприятиях создать кабинеты
политического просвещения на

общественных  началах.

В порядке подготовки к новому -л^Й
учебному году городской коми- ^?
тет КПСС принял решение про-

вести с 4 по 7 сентября 1972 года

курсы руководителей школ ком-

мунистического труда и школ

экономических знаний.
С нового учебного года в на-

чальных политшколах, которые

закончили изучение основ эконо-

мических знаний, вводится курс

«Основы советского законодатель-

ства». Для руководителей этих

школ будет работать постоянный
семинар, где они смогут получить

необходимую консультацию и все Л
материалы для проведения оче- "В
редных занятий.

Семь лет слушатели 22 школ

основ марксизма-ленинизма изу-

чали революционную теорию.

Учебная программа завершена, и

слушатели, сдавшие зачеты по

всем темам, получат удостовере-

ния об окончании этой школы.

Бланки удостоверений уже име- "-—
ются. Но учеба будет продол-

жаться. В среднем звене вводит-

ся также новый курс «Экономи-
ческая политика КПСС на совре-

менном этапе», рассчитанный на

два года. Этот курс будет изучать-

ся после политической экономии

и в тех школах, которые завер-

шили изучение основ научного

коммунизма.

Начало учебного года будет
проходить в обстановке политиче-

ского и трудового подъема, вы-

званного подготовкой к 50-летию
образования СССР. Долг каждой
партийной организации- исполь-

зовать знаменательный юбилей
для улучшения всей идеологиче-

ской работы, и в первую очередь

интернационального воспитания

трудящихся через систему поли-

тического просвещения и массо-

вые формы пропаганды.

И еще одна важная особенность
предстоящего учебного года. Он
будет проходить в период обмена
партийных документов. Это важ-

нейшее мероприятие должно спо-

собствовать повышению организа-

ционного и идейно-политического
уровня занятий.

В. НИКУЛИН,
заместитель   заведующего от- 4
делом пропаганды и агитации

ГК КПСС.

#>

СОЛИДАРНОСТИ

ф

к им свидетельством высокого ин-

тернационального сознания, жела-

ния помочь народам, страдающим

от империалистической агрессии.

Причем каждый коллектив, ка-

ждый человек решает сам, на ка-

кие добрые дела он хочет отдать

свои деньги. На квитанциях Гос-
банка можно прочесть: «В помощь

борющемуся Вьетнаму», «Араб-
скому народу», «Народу Перу,
пострадавшему от стихийных
бедствий», «Греческим патрио-

там» и т. д.

Ленинградский областной ко-

митет защиты мира выражает го-

рячую признательность и благо-
дарность всем коллективам и от-

дельным гражданам за их горячее

участие в фонде мира. Их денеж-

ные взносы — это конкретное и

живое проявление решимости по-

мочь расширению активной анти-

военной деятельности, борьбе на-

родов Азии, Африки и Латинской
Америки за свободу и независи-

мость.

Особенно  стоит  отметить     по-

.   стоянное  горячее  стремление  ле-

Жнинградцев   участвовать   в   оказа-

нии   братской   помощи     героиче-

скому народу Вьетнама.
В период месячника солидарно-

сти   с   вьетнамским   народом   от

галеновой      фабрики     поступила

значительная  сумма денег с ука-

занием: «Для детей Вьетнама».
В это же время в ЦПКиО име-

^^ш   С.   М.   Кирова   был   проведен

''^праздник солидарности под деви-

зом:    «Вьетнам  борется,   Вьетнам

победит». Праздник прошел с

1 большим успехом. Активно уча-

ствовало в нем вьетнамское зем-

лячество. Присутствовало более
20 тысяч ленинградцев. Сбор от

концерта в сумме 889 рублей пе-

реведен в фонд борющегося
Вьетнама.

За последние месяцы ученики

265 и 391-й школ Кировского рай-
она, сдав государству значитель-

ное количество вторичного сырья,

передали в фонд Вьетнама выру-
ченные деньги.

Сердечное спасибо от имени

фонда мира надо сказать школь-

никам из Калининского района.
«Солидарность с народами Вьет-
нама, Лаоса и Камбоджи» — так

назвали они свою операцию.

Продолжая славные традиции от-

цов и дедов, молодые интернацио-

налисты провели Циклы вечеров

и концертов, весь доход от ко-

торых переведен в помощь наро-

дам   Индокитая.

ПРИМЕЧАТЕЛЬНО, что вклад-

чиками фонда мира являются

и граждане зарубежных стран.

Люди различного социального по-

ложения, политических убежде-
ний выражают признательность

советскому правительству за его

миролюбивую политику, направ-

ленную на сохранение и упроче-

ние мира на земле, и проявляют

желание материально поддержать

это благородное дело.

Сделали свои взносы кубин-
ские  студенты,    обучающиеся     в

Ленинграде, группа туристов —

членов общества «Швеция — Со-
гетский Союз», французский уче-

ный Антуан Лабери, группа анти-

фашистов из ГДР. На днях Ле-
нинград посетил руководитель

Техасского центра мира (США)
предприниматель Джозеф Ше-
нон. Уезжая из нашего города, он

передал в фонд мира 100 долла-

ров.

Подводя итоги, комитет подсчи-

тал, что за первые девять месяцев

1971 года ленинградский фонд
мира вырос на 500 тысяч рублей.
Сколько добрых дел можно бу-
дет осуществить на эти средства.

Сколько слов сердечной благодар-
ности людям Советской страны

прозвучит в ответ на нашу по-

мощь.

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ            ФОНДА
МИРА в Ленинграде стала

активизироваться и расширяться

с созданием комиссий содействия
фонду. Такие комиссии созданы

во всех районах города и в горо-

дах и районах области.

В состав комиссий вошли рабо-
чие, колхозники, ученые, деятели

литературы и искусства, врачи,

педагоги, хозяйственные руково-

дители, представители различных

общественных организаций. На-
пример, председателями район-
ных комиссий фонда мира явля-

ются следующие товарищи: В. И.
Загашев — Герой Социалистиче-
ского     Труда,     машинист-регули-

ровщик объединения «Лентабак»,
В. Н. Юдина — секретарь Ленин-
градского РК КПСС, П. И. Ра-
чинский — директор Академиче-
ского театра оперы и балета име-

ни С. М. Кирова, Н. В. Зайцев-
Герой Социалистического Труда,
бригадир совхоза «Ручьи», Е. Г.
Демина — секретарь РК КПСС,
Е. Я. Зазерский — ректор инсти-

тута имени Н. К. Крупской, Н. С.
Дятченков — председатель Слан-
цевского горисполкома, Е. Ф.
Гриб — директор 3-й мебельной
фабрики.

КОГДА НАШИ АКТИВИСТЫ
выступают на предприятиях

•л в учреждениях, им всегда зада-

ют вопрос о том, как расходуют-

ся средства фонда мира.

Одна из важнейших статей рас-

ходов мира — оказание матери-

альной помощи жертвам империа-

листической агрессии.

Начиная с 1967 года. Советский

фонд мира неоднократно направ-

лял во Вьетнам целые пароходы

с продуктами питания, медика-

ментами, санитарными машинами

и различными другими необходи-

мыми товарами. Значительная по-

мощь оказывается арабским стра-

нам, пострадавшим от израиль-

ской агрессии. Десятки тысяч па-

лестинских беженцев живут в

очень трудных условиях, и в их

распоряжение направляется ис-

кренний дар советских братьев:
продовольствие, медикаменты, па-

латки. В трудном положении ока-

зались греческие демократы —

жертвы диктаторского режима, и

им фонд мира оказывает необхо-

димую помощь в их борьбе за сво-
боду и независимость родины.

Фонд оказывает помощь орга-

низациям сторонников мира за

рубежом, которые работают в

трудных условиях.

Оказывается помощь демокра-

тическим движениям стран Афри-
ки и Азии.

Советские люди считают своим

интернациональным долгом под-

держивать национально-освободи-
тельную борьбу народов, находя-

щихся под игом колониализма.

Португальские колонизаторы же-

стоко расправляются с борцами
за независимость в своих колони-

ях. Они расстреливают их, бро-
сают в застенки, подвергают пыт-

кам. Долг каждого честного чело-

века — оказать помощь народам,

сражающимся за свою независи-

мость, чтобы положить конец

беззаконию и несправедливости,

чтобы народы колониальных

стран могли сами распоряжаться

своей судьбой.

Далеко от нас латино-амери-

канская республика Перу. На нее
обрушилось стихийное бедствие
— Сильное землетрясение. И вот
советские самолеты стартуют в

дальний рейс. Проходит корот-

кое время, и там, где еще недав-

но бушевала стихия, вырастает

улица из сборных домов. Они из-

готовлены в СССР и приобретены
за счет средств фонда мира.

Растет активность советских

людей. Множатся формы и мето-
ды их интернациональных связей,
растет их роль в судьбах мира.
Возрастает и значение фонда
мира — фонда интернационализ-

ма и  братской солидарности.

ЕСЛИ  СЕССИЯ РЕШИЛА...
Выиолняя Закон о сельском

(поселковом) Совете депутатов

трудящихся РСФСР, Пелешский
сельский Совет депутатов трудя-

нщхся осуществляет постоянный
контроль за правильной эксплуа-

тацией жилого фонда, принадле-

жащего совхозу «Сланцевский»,
есокомбинату, районному объ-

единению     «Сельхозтехника»    и

ПМК-15,
Исполком сельского Совета в

1969—1970 годах вносил на сес-

сию Совета вопрос о ходе подго-

товки жилого фонда и инженер-

ных сетей, расположенных на

территории сельского Совета эти-

ми предприятиями.

Пенимая важность этого вопро-

га, исполком сельского Совета,
^депутаты еще раз решили вер-

нуться к нему. 17 августа 1972
года этот вопрос обсуждался на

сессия.

Постоянная культурно - быто-
вая комиссия, депутаты, готовясь

Гк сессии, проверили состояние

килого фонда и пришли к выводу,

что подготовка его к зиме идет

очень медленно. Если в районном
объединении «Сельхозтехника»

жилой фонд, отопительная и во-

допроводная системы находятся в

удовлетворительном состоянии,

проводится работа по замене двух
котлов, электропроводки в домах,

то не готова к зиме отопительная

Советы

ш   ж и з ш ъ

система в совхозе «Сланцевский».
Котельная совхоза не может обес-
печить жилой фонд этого хозяй-
ства и ПМК-15 теплом.

В прошлом году в домах было
холодно, а нынче к котельной бу-
дет еще подключена контора сов-

хоза. Это ухудшит отопление до-

мов. Руководству совхоза «Слан-
цевский» нужно серьезно поду-

мать об этом.
Неудовлетворительно           гото-

вится к зиме жилой фонд лесоком-

бината. Около половины домов в

поселке Демешкино    требуют ка-

питального ремонта.  Особое  опа-

сение вызывает дальнейшее про-

живание в доме № 1 поселка Де-
мешкино. Этот дом построен в до-

военное  время и никогда не ре-
монтировался капитально.    Капи-
тальный ремонт дома № 1 не бу-
дет произведен в 1972 году яко-
бы из-за отсутствия средств. Пе
лучше  положение с жилым фон-
дом    лесокомбината    в    деревне

Большие Поля. Уже два года ре-

монтируется дом №  109. Требу-
ют   капитального   ремонта   дома

№№ 97, 99, 101. Не проводится

работа  по  газификации.  Планом

было предусмотрено газифициро-
вать в 1972 году в поселке Де-
мешкино 35 квартир, но пока

этого не сделано.

Лесокомбинату           необходимо
улучшить водоснабжение в посел-

ке Демешкино.
Пелешский сельский Совет уже

третий раз на протяжении четы-

рех лет обязывает руководство

лесокомбината отремонтировать

дом № 1 в Демешкино. Пе много

ли это? Настало время наказать

за невыполнение решений Совета.
Руководству предприятий надо

думать не только о производст-

венных планах, но и создавать

необходимые бытовые условия для

тех, кто их выполняет.

А.  АФАНАСЬЕВА,

инструктор   горисполкома.

64 миллиона условных банок фруктовых и овощных кон-
сервов приготовят в нынешнем году предприятия Белгородско-
го производственного объединения консервной промышленно-
сти. Это на 12 процентов больше, чем в 1971 году. Такое увели-
чение будет достигнуто за счет роста производительности труда.

НА СНИМКЕ: работница Белгородского консервного завода
Л. С. Иваницкая готовит продукцию к отправке.

Фото О. Сизова,                                      Фотохроника  ТАСС

АВТОКЛУБ    ЖДУТ    НА    ФЕРМЕ
Самодеятельные артисты зани-

мают места в салоне автобуса, по-

глядывают на часы: «Не опоздать

бы». Автоклуб в пути. Мимо мель-

кают поля, перелески, села. Вот и

знакомая ферма. Еще одна встреча

с доярками.

За последнее время много та-

ких встреч было у работников
молочных ферм нашего района.
Наш автоклуб не раз побывал на

фермах Рудно, Дубок, Новоселье,
Загривье, Втроя, Большие Поля.
Перед животноводами с беседами
выступали работники сельских

клубов и библиотек. Разговор идет

о трудовом вкладе тружеников

совхоза в девятую пятилетку.

Много интересного работники ферм
узнают о трудовой жизни, куль-

туре народов союзных республик.
Во второй декаде августа Больше-

польский сельский Дом культуры

совместно с автоклубом провел в

деревне Пелеши устный журнал

«Республика нефти и газа».

Активным помощником авто-

клубов является общество «Зна-
ние». Лекторы этого общества вы-

ступают перед сельчанами с инте-

ресными беседами. Бывают в селах

района и лекторы обкома КПСС.
Лекцию «Выполнение решений
XXIV съезда КПСС» слушали

доярки ферм Новоселье, Рудно,
механизаторы и рабочие растение-

водства первого отделения совхо-

за «Аврора».
Желанные гости на фермах —

научные сотрудники ленинград-

ских музеев. Например, сотрудни-

ки музеев Истории Ленинграда и

Энтографии народов СССР высту-

пили с лекциями «Пароды СССР»,

«Образование СССР» в деревнях

Дубок, Поречье, Морди, Рудно,
Новоселье, Овсище.

К сожалению, редко выступают

перед рабочими совхозов медики,

юристы.

В сентябре автоклубы совмест-

но с Домом санитарного просве-

щения организуют в селах района
занятия в школах здоровья. Слу-
шателям этих школ будут, напри-

мер, работницы ферм Новоселья,
Рудно, Загривья.

Работники автоклубов отдела

культуры горисполкома будут кре-

пить связи с рабочими совхозов,

сделают все возможное для того,

чтобы животноводы, механизато-

ры, полеводы могли чаще слушать

лекции, беседы.
С. ФИЛИМОНОВА,

заведующая автоклубом отде-

ла культуры горисполкома.

МОСКВА. Внутригородские и

пригородные перевозки пассажи-

ров и мелких партий грузов —

назначение нового советского

электромобиля с комбинированной
энергосиловой установкой.

Грузоподъемность    машины —

500 нилограммов, скорость — 80
километров в час, запас хода —

300 километров.

НА СНИМКЕ:    новый электро-

мобиль.
Фото В. Созинова.
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КАПИТАЛИСТЫ    СПЕШАТ
В Еопенгагене объявлено о

продаже одного из самых крупных

датских универмагов английскому

торговому концерну «Хауз оф

Фрейзер». Магазин находится в

центре столицы и до сих пор на-

зывался «Иллумом». Одновремен-
но английский концерн получил

право открыть филиалы в провин-

циальных датских городах, где у

«Иллума» были отделения. Его
владелец барон Фрейзер заявил,

что покупает универмаг в надеж-

де на присоединение Дании к

«Общему рынку». Как сообщает
печать, недавно торговцы из ФРГ
также начали переговоры о при-

обретении двух зданий на цент-

ральных улицах Копенгагена для

переоборудования их в торговые

центры.

Вопрос о присоединении или

неприсоединении Дании к «Обще-

му рынку» должен быть оконча-

тельно решен на референдуме,

назначенном на 2 сентября. Одна-

ко иностранные дельцы уже спе-

шат покупать предприятия, что-

бы побыстрее и подешевле укре-

питься в Дании. Их расчеты весь-

ма просты. Включение страны в

Европейское Экономическое Сооб-

щество приведет к снижению та-

моженных пошлин и облегчит
проникновение иностранных това-

ров на датский рынок. Следова-
тельно, затраченные средства

окупятся сторицей. По не только

монополии стран — членов «Об-
щего рынка» стремятся проник-

нуть в Данию. То же самое дела-

ют компании США и Канады.
Б. ВЫЛИВАННЫИ,

корреспондент ТАСС.

Копенгаген.

ДРВ. Американская авиация

продолжает варварские налеты на

ирригационные сооружения рес-

публики, что создает большую
опасность для населения во время

предстоящих паводков. Повторяю-

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 29 АВГУСТА
9.30 — Программа передач. 9.35

—   Новости. 9.45 — Цветное те-

левидение. «Ноктюрн». Музы-
кально-литературная композиция.

10.20 — «Ехали в трамвае Ильф и.

Петров». Телевизионный художе-

ственный фильм. 11.30 — «Чело-
век и его дела». Телевизионный
очерк. 12.00 — Цветное телевиде-

ние. На XX летних Олимпийских
играх. Передача из Мюнхена.
14.00 — Новости. 16.25 — Про-
грамма передач. 16.30 — «Наука-
сельскому хозяйству». Эффектив-
ность орошаемых земель. 17.00 —

Для школьников: «Твори, выдумы-

вай, пробуй». Репортаж с выстав-

ки детского технического твор-

чества на ВДНХ. 17.30 — Премье-
ра телевизионного многосерийно-
го художественного фильма «Пу-
тешествие за улыбку». (Польша).
3-я серия. 18.00 — Новости. 18.10
—   «Здоровье». Научно-популяр-
ная программа. 18.40 — Цветное
телевидение. Концерт Словацко-
го ансамбля народного танца

«Лучница». 19.00 — «Лица дру-

зей». 20.00 — А. Писемский —

«Тысяча душ». Премьера телеви-

зионного спектакля. Часть вторая.

21.00 — «Время». 21.30 — Цветное
телевидение. На XX летних

Олимпийских играх. Передача из

Мюнхена.

ХРЕДА,  30 АВГУСТА
9.30   —   Программа         передач.

9.35 — Новости. 9.45 — Для
школьников: «Пионерия на мар-

ше»^ (из Орла). 10.15 — Венгер-
ский художественный фильм
«Профессор преступного мира».

11.30 — «Высокое напряжение».

Документальный              телефильм
Свердловской      студии.    12.00  —

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29 авгу-

ста — «Приключения гайдука Ан-
гела». Начало в  17,  19 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
29 августа — цветной художест-

венный кинофильм «За рекой —

граница». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 29 авгу-

ста — новый французский худо-

жественный фильм «Набережная
туманов». Начало в 10, 11.50, 14.20,
18.20, 20.10, 22 часа. Для детей.
{<Бриллиантовая рука». Начало в

16 часов 10 минут. 30 августа —

«Набережная туманов». Начало в

10, 11.50, 14.20, 18.20, 20.10, 22 ча-

са. Для детей. «Трембита». Нача-
ло в 16 часов 10 минут.

КЛУБ   «ШАХТЕР».   30   августа

—   «Приключения гайдука Анге-
ла».  Начало в  17,  19, 21  час.

Цветное телевидение На XX лет-

них Олимпийских играх (из
Мюнхена). 14.00 - 14.05 - Но-
вости. 16.15 — Программа пере-

дач. 16.20 — Для школьников:

«Читайгород». 16.50 — «Сельская
страда». 17.00 — Польский худо-

жественный телефильм «Путеше-
ствие за улыбку», IV и V серии.

18.00 - Новости. 18.10 — «Нау-
ка сегодня». 18.40 — «Поэзия»:
стихи С. Наровчатова. 19.00 —

Международный фестиваль эст-

радной песни в Сопоте. 20.15 —

А. Писемский — «Тысяча душ».

Телеспектакль, 111 часть. 21.00 —

«Время» 21.30 — Цветное телеви-

дение. На XX летних Олимпий-
ских  играх   (из   Мюнхена).   00.00
— 00.15 — Новости и программа

передач.

ЧЕТВЕРГ, 31  АВГУСТА
9.30  — Программа передач. 9.35

—   Новости. — 9.45 — Для школь-

ников: «Праздник у моря» (из
Болгарии). 10.35 — Художест-
венный фильм «Скуки ради» (ки-
ностудия им. Довженко). 11.50 —

«Сельская страда». 12.00 — Цвет-
ное телевидение. На XX летних

Олимпийских играх (из Мюнхе-
на). 14.00 — «Наука сегодня».

14.30 - 14.35 - Новости. 15.55-
Программа передач. 16.00 — Для
школьников: «Здравствуй, шко-

ла!». 16.45 — Польский художест-

венный телефильм «Путешествие
за улыбку», VI и VII серии. 17.50
—  «Город — селу». 18.00 — Ново-
сти. 18.10 — «Творчество народов

мира». «О народном творчестве

Вьетнама». 19.10 — «Школа на

новых рубежах». 19.50 — «Расска-
зы о театре». 21.00 — «Время».
21.30 — Цветное телевидение.

На XX летних Олимпийских иг-

рах  (из Мюнхена). 00.00  —  00.15
—   Новости и программа передач.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 29 АВГУСТА
11.55 — Программа передач.

12.00 — Цветное телевидение. На
XX летних Олимпийских играх

(из Мюнхена). 16.00 — Вечерняя
программа. 16.05 — «Актуальная
камера». 16.10 — «Тайга расска-

зывает». Документальный фильм
Владивостокской студии телеви-

дения. 16.40 — «Для человека».

Научно   -   популярный        фильм.

17.00 — Для детей. Художествен-
ный телефильм «Тореадоры из

Васюковки». 18.00 — Программа
передач. 18.05 — «Дети и улица».

18.25 — «Детский экран»: «Звез-
дочка». 18.55 — Художественный
телефильм «Последний рейс
«Альбатроса», II серия (на эстон-

ском языке). 20.00 — «Проект-
72». 20.30 — «Актуальная каме-

ра». 21.30 — Цветное телевиде-

ние. На XX летних Олимпийских
играх  (из Мюнхена).

СРЕДА, 30 АВГУСТА
11.55 — Программа передач.

12.00 — Цветное телевидение.

На XX летних Олимпийских иг-

рах (из Мюнхена). 16.00 — Ве-
черняя программа. 16.05 — «Ак-
туальная камера». 16.10 — Для
детей: «Про самых счастливых».

Документальный фильм Волго-
градской телестудии. 16.45- «Ку-
да прилетают лебеди». Докумен-
тальный фильм Киргизского те-

левидения. 18.00 — Программа
передач. 18.05 — «Актуальная ка-

мера» (на русском языке). 18.20
— «ЭРФ — " реклама». 18.25 —

«Проблемы литературной жизни».

Обзор последних номеров «Лите-
ратурной газеты». 18.55 — Худо-
жественный телефильм «Послед-
ний рейс «Альбатроса», III серия

(на эстонском языке). 20.00 —

«Проект-72». 20.30 — «Актуаль-
ная камера». 21.30 — Цветное те-

левидение. На XX летних Олим-
пийских играх   (из  Мюнхена).

ЧЕТВЕРГ, 31 АВГУСТА
11.55 — Программа передач.

12.00 — Цветное телевидение.

На XX летних Олимпийских иг-

рах (из Мюнхена). 16.00 — Ве-
черняя программа. 16.05 — «Акту-
альная камера». 16.10 — «По
декрету Ильича». Документаль-
ный фильм. 18.00 — Программа
передач. 18.05 — «ЭРФ — рекла-

ма». 18.10 — Художественный те-

лефильм «Последний рейс «Аль-
батроса», IV серия (на эстонском

языке). 19.15 — Выступление ми-

нистра просвещения Эстонской
ССР Фердинанда Эйзена. 19.30 —

«Детский экран»: «Завтра в шко-

лу!». 20.30 — «Актуальная каме-

ра». 21.30 — Цветное телевиде-

ние. На XX летних Олимпийских
играх. 00.00 — 00.15 — Новости.
Программа   передач.

■■■■■■■■«■■■■■■■■■■■■аваиа !■«■■■■■«■■■»■■■■■■■ ._

РЕГЕНЕРАТНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
УЧЕНИКИ ШВЕЙ-МОТОРИСТОК,
СЕКРЕТАРЬ-МАШИНИСТКА.
Обращаться в отдел кадров.

щиеся же бомбардировки дамб не

дают возможности заняться их

восстановлением.

НА    СНИМКЕ:      разрушенные

дамбы в провинции Намха.
Фото  ВИА-ТАСС

Зам. редактора

И. В. СТЕПАНОВ
В

Коллектив управления филиала швейного объединения «Маяк»
поздравляет с днем рождения Татьяну Андреевну САГМАНОВУ и

Татьяну Федоровну ЛЕОНОВУ, желает счастья, успехов в труде,

а главное — здоровья.

I

ОТДЕЛУ КУЛЬТУРЫ ГОРИСПОЛКОМА

ТРЕБУЕТСЯ

ШОФЕР.
Обращаться по адресу:

\ телефон № 23-28.
Почтовый пер., дом № 3, :

СЛАНЦЕВСКОМУ   КИРПИЧНОМУ   ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

БУЛЬДОЗЕРИСТ,
ВЗРЫВНИК,
ЭЛЕКТРОСВАРШИК,
АВТОКЛАВЩИКИ,
ПРЕССОВЩИЦЫ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, кирпичный завод,

отдел кадров.

ы

ВНИМАНИЮ ГРАЖДАН!
В карьере цементного завода (район Каменка—

Печурки) ежедневно проводятся взрывные работы с 15
до 18 часов. Радиус опасной зоны по разлету осколков

не менее 300 м. Находиться в зоне при взрывах опасно

для жизни! Будьте осторожны! Следите за сигналами:

при производстве взрывов на мачтах поднимаются крас-

ные флаги и подаются световые сигналы ракетами и

звуковые сигналы сиреной.
Будьте внимательны! На границах опасной зоны

выставлены предупредительные надписи. Не заходите

за них!
Администрация.

Выражаем глубокую благодарность коллективам комбината
«Стройдеталь», гормолокозавода, всем близким и знакомым, приняв-

шим участие в похоронах нашей любимой дочери и сестры Танечки
Леонтьевой.

Мама, сестры.

Благодарю коллективы комбината «Стройдеталь» и молокоза-

вода, родных, близких, знакомых и всех, принявших участие в по-

хоронах моей любимой невесты Танечки Леонтьевой.
Николай Бухтеев.

Партийная организация ДОСААФ, коллективы районного об-
щества охотников и рыболовов и Нарвского охотничье-рыболовно-
го хозяйства скорбят по поводу смерти

ИВАНОВА Петра Ивановича

и выражает соболезнование семье и  близким покойного.

Газета выходит

по   вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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